



Nueva Promoción en Torrevieja, a 1 km del Mar

+34 966 932 436

+34 622 222 939

Ramon Gallud, 171, Torrevieja 03182  
<http://ns2.talmarproperty.com/>



Ref. N:N8462/7515

**€ 263 900**

- Chambres: 2
- Toilette: 2
- M2 Construits: 72m<sup>2</sup>
- Décoration et intérieur
  - Armarios Empotados
- Parcellle
  - Jardin Comunitario
  - Piscina
- Distance
  - Distance de la Plage:1 km. m.



Nueva Promoción en Torrevieja, a 1 km del Mar~~Apartamentos modernos de 2 y 3 dormitorios~~Situado en la vibrante zona de Altos del Sol de Torrevieja, este nuevo complejo residencial ofrece una variedad de opciones de apartamentos con 2 y 3 dormitorios. Los apartamentos de la planta baja disponen de jardín privado, mientras que los de la planta superior cuentan con solárium privado para relajarse al aire libre. Además, el complejo incluye una casa adosada

para quienes buscan más espacio y privacidad. Cada unidad incluye una plaza de aparcamiento subterráneo, y hay trasteros disponibles como opción.~Amplias zonas comunes y servicios para toda la familia~El complejo residencial está cuidadosamente diseñado con amplios espacios comunes, con jardines que crean un ambiente tranquilo. Las familias pueden disfrutar de una gran piscina comunitaria con zona infantil, perfecta para relajarse y socializar bajo el cálido sol mediterráneo. La urbanización se encuentra a 1 km de la Playa de Los Locos, por lo que los residentes podrán acceder cómodamente a la playa.~Acabados de alta calidad y eficiencia energética~Estas viviendas destacan por sus acabados de alta calidad y su atención al detalle. Cada unidad está equipada con un sistema de paneles solares fotovoltaicos de 600W, proporcionando una solución energética ecológica. Otras características de primera calidad son las barbacoas integradas en los solariums, las puertas de entrada blindadas, los armarios empotrados con accesorios interiores, los muebles de baño con mamparas de ducha y la calefacción por suelo radiante en los baños, que garantizan el confort y el estilo en cada rincón.~Ubicación ideal cerca de servicios y atracciones~Esta urbanización está situada cerca de todos los servicios esenciales, por lo que es una ubicación conveniente tanto para los residentes permanentes como para los que buscan una casa de vacaciones. Altos del Sol es conocida por su zona bien comunicada, con tiendas locales, opciones gastronómicas y lugares de ocio a poca distancia. El aeropuerto de Alicante-Elche se encuentra a 45 minutos en coche (43 km), mientras que el centro comercial Habaneras está a sólo 3 km de distancia, proporcionando una amplia experiencia de compras.~Experimente el estilo de vida mediterráneo de Torrevieja~Torrevieja, situada en el sur de Alicante, ofrece una experiencia mediterránea por excelencia. Con más de 300 días de sol al año y una temperatura media anual de 20°C, los residentes pueden disfrutar de un tiempo maravilloso durante todo el año. La ciudad es famosa por su rica gastronomía, con ingredientes frescos del mar y de las granjas locales. Además, Torrevieja cuenta con pintorescas playas, paseos marítimos, museos y numerosas actividades adecuadas para familias con niños, lo que garantiza un estilo de vida lleno de ocio y relajación.~Venga a explorar Torrevieja~Tanto si busca una vibrante comunidad costera como un tranquilo retiro, esta promoción le ofrece una oportunidad única para disfrutar de lo mejor del encanto costero de Torrevieja. Experimente todo lo que esta hermosa ciudad tiene que ofrecer, desde su cálido clima hasta su rico patrimonio cultural y culinario.~